

Obmännerbericht 2023

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Vom 08. - 10. Dezember 2023 fand in der Gemeindeturnhalle in Erstfeld die Schweizerische Dreifarbenschecken - Klub Show statt.

Die 108 Dreifarbenschecken wurden am Freitag von Michel Gruaz, Peter Messerli und Peter Pfiffner bewertet. Von den 108 Tieren bekamen 43 Tiere eine Punktzahl von 96 - 97 Punkten. Dies sind knapp 40% aller eingelieferten Tiere. Über die hohen Punktzahlen waren die meisten Züchter erfreut.

Die Siegertiere kamen in diesem Jahr nicht aus der Innerschweiz. Der Rassensieger von Kamber Jan und die Rassensiegerin von Wild Andreas wurden mit jeweils 97 Punkten bewertet. Mit diesen Spitzentieren konnte Jan den Kollektionssieg und Andreas den Stämmesieg holen.

Bei den Stämmen konnte sich die Innerschweiz über den 2. Rang von Graf Sepp und den 3. Rang von Kunz Franz freuen. Herzliche Gratulation!

Wir aus der Innerschweiz haben sowohl in der Ausstellungssaison 2022 und 2023 jeweils 51 Tiere ausgestellt. Es würde mich sehr freuen, wenn wir diese Zahl im nächsten Jahr wieder erreichen oder sogar toppen könnten.

Für die kommende Zeit wünsche ich euch alles Gute in Haus und Stall.

Euer Obmann

Martin Husmann